

令和2年4月10日

保護者のみなさまへ

香美市教育長

新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業中における  
児童生徒の過ごし方について重ねてのお願い

保護者のみなさまにおかれましては、日増しに深刻化する新型コロナウイルス感染症への対応等で、心身ともにお疲れのこととお察し申し上げます。

また、あわせて今回の再度の臨時休業に対し、ご理解、ご協力いただきありがとうございます。

再度の臨時休業中の学校等の対応につきましては、4月8日付け「新型コロナウイルス感染症対策のための再度の臨時休業について」でお知らせさせていただいた通りですが、今一度下記のことをお願いいたします。

#### 記

### ○ 不要・不急の外出は、できる限り避けてください

今回、「児童の居場所」づくりの観点から、制限を設けたうえで学校開放や運動場の開放を行っておりますが、できる限り外出は避け、自宅等での見守りをお願いします。

今後状況が変化した場合、「児童の居場所」の開設中止や運動場の開放中止、登校日の変更及び中止、放課後児童クラブの閉所など、状況に応じて判断することがあります。

### ○ お子様の検温や健康観察を継続してお願いします

日々、検温を行い記録するなど、お子様の健康には、十分に気を付けてください。また、手洗いの徹底も併せてお願いします。

### ○ お子様の心のケアをお願いします

新年度を迎え、環境の変化に敏感になっているお子様が、日常とは異なる新型コロナウイルス感染症対策の中、抱えきれないほどの不安を募らせていることと思います。日常以上に、お子様との会話の時間を増やすなど、身体のケアとともに心のケアもよろしくお願いします。